

Nous avons poursuivi nos succès et pris Bezonvaux

LE NOMBRE DES PRISONNIERS est de 9.000, dont 250 officiers

SUR NOTRE FRONT, l'objectif assigné à nos admirables troupes a été atteint et, il semble même, dépassé par endroits ; et elles continuent leur progression. Le communiqué parle de nouvelle avance dans le bois des Caurières, de la prise du village de Bezonvaux, ce qui a son importance, car Bezonvaux, comme Vaux, est placé dans une des principales anfractuosités des côtes de Meuse ; c'est le commencement de la Woëvre.

L'avance dans le bois des Caurières, si elle se poursuit et prend pied sur le plateau au Sud-Est du bois du Chaume, et surtout à l'Est, à la cote 329, nous permettra de dominer Ornes et de commencer à battre les fameuses Jumelles. Laissons faire.

Cependant, quand on voit le résultat obtenu par une bonne et sage préparation, quand on voit nos belles troupes emporter, en une heure, 30 kilomètres carrés de terrain difficile formidablement occupés et défendus, on ne peut que regretter que l'on ne les mette pas à même de faire des bonds plus prodigieux encore : artillerie insuffisante, toute la question est là. Qu'on leur donne donc les instruments attendus depuis vingt-huit mois, les instruments de la victoire et elles remporteront toutes les victoires qu'on voudra.

DE ROUMANIE, les nouvelles ne nous arrivent même plus des Russes qui gardent le silence sur les opérations au Sud de Buzeu ; aussi bien n'y a-t-il peut-être plus d'opérations ; les Allemands semblent avancer avec

une rapidité qui les exclut. Selon les communiqués de ces derniers, Buzeu, ainsi que nous le faisons prévoir hier, a été occupée, ainsi que toute la ligne de la rivière à l'Est qui fait une large courbe par Zillisteanea, Ci-libria, Fauret (bifurcation des lignes de Galatz et de Cernavoda). A partir de Fauret, la nouvelle ligne allemande s'incline vers le Danube par le Sud-Est. Elle englobe toute la voie ferrée et, à Dudeset, emprunte la vallée ensablée de la Calmatuin pour rejoindre le Danube à Cura-Calmatuin, à 20 kilomètres au Nord de Cura-Iatomitza. De ce côté du Danube, les troupes allemandes achèvent donc l'occupation de la Valachie, étant déjà arrivées à Ramnicu-Sarat, la première ville de la Moldavie, district de Tulova. Plus à l'Est, il reste encore un petit morceau de Valachie, sans aucune ligne de défense — d'ailleurs peut-il être question de ligne de défense ! — De la courbe de Vale Calmatuin, en face de Virizeu, les troupes allemandes sont exactement à 40 kilomètres de Braïla qui ne peut être défendue et dont la prise ne peut être qu'une question d'heures.

En Dobroudja, il était facile de prévoir que les Russo-Roumains ne pourraient tenir leur ligne au Nord du chemin de fer Cernavoda-Constanza ; ils ont pris la résolution de se replier vers le Nord ; le communiqué russe ne le dit pas, mais le rapport allemand signale le front russe reporté sur la ligne Harsova-Cariat-Cogevalas.